



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.39
令和7年1月20日

1 これぞ伝統！左義長 in 鳴門西

R7年1月12日(日)の午前中、鳴門西小学校運動場にて、毎年恒例の左義長 in 鳴門西が開催されました。左義長とは、正月のしめ飾り等を持ち寄って燃やし、みかんや餅を長い棒の先につけて焼き、それを食べたり、煙を浴びたりすると一年間無病息災、家内安全で幸せに過ごせると言われている昔からの伝統行事です。地域によって、どんど焼きとか、どんと焼きとか言うそうです。その日は、晴天で風もなく、地域の方々も大人、子どもたちもたくさん集っていました。

詰めかけた子どもたちは、竹馬や独楽、リム回し等の昔遊びを地域の方々から教わり、とても和やかに活動できていました。みんなにとって良い1年になったらいいなあと立ち上る炎や煙をみながら思いました。



2 育てた落花生を焙煎したよ！（2年、たんぼぼ）

先日、落花生づくりをともししてくださった地域の方のご厚意で、落花生の焙煎をしていただくことになりました。手間がたいへんかかる焙煎ですが、心をこめていてねいにくださり、おいしい落花生に仕上がりました。

手間、暇かけて完成した落花生。きっと笑顔の花が咲くことでしょう。たいへんお世話になりました。



3 機会あるごとに防災意識の継続を！

R7年1月13日(月)の夜9時19分に宮崎県日向灘沖で、M6.6の地震が発生しました。それに伴い、昨夏に続いて南海トラフ地震臨時情報が出されました。幸い、巨大地震警戒、や注意発令までにはなりませんでしたが、機会あるごとに

防災意識の継続や向上を図っていく必要があります。防災備品のリュックの中には、冬対策の品等が入っているか等もできることかもしれません。あるいは、避難経路の確認もできるかもしれません。心にしっかりと刻んでおきたいと思います。

4 5年生と認定こども園のみなさんがいっしょに花植えをしました。（5年）

R7年1月17日(金)の午前中に、5年生のみなさんが、2つの認定こども園の年長さんの園児のみなさんといっしょにプランターに花を植えました。これは、鳴門市学園都市化構想の一環の事業で毎年実施しています。「花の咲くころに会いましょう」を一つの合言葉に仲よく植えました。4月には本校1年生と6年生として、また再開予定です。鳴門教育大学関係者のみなさま、たいへんお世話になりました。



5 校内うずっ子マラソンがスタートします！

R7年1月15日(水)から2月7日(金)の月、水、金の業間休みは、うずっ子マラソンを校内で実施します。場所は運動場で、持久走を通して、寒さに負けない体力づくりをしていきます。運動前の健康観察、運動後タオルで汗をふくなどに気をつけながら実施できたらと思っています。現在インフルエンザ等感染症が流行しています。無理をしないようにご家庭でもよろしく願いいたします。

6 「継続は力なり」を痛感しました！（たんぼぼ）

先日の朝、たんぼぼ学級のみなさんが、体育館でボールを使ってチーム対抗の的当てをしていました。私もいっしょに参加してみましたが、子どもたちの方がはるかに上手で、いろいろなことを学習体験し、力になってきているんだと感心させられました。



(文責:校長 内田 洋一)